

## CLUBES

# Team Heretics salta a Latinoamérica: entra en Argentina con una casa para creadores de contenido

La compañía desembarca en Latinoamérica con estructura propia con una infraestructura que será el hogar de Tomas 'Chigua' Barel y Nicolás 'Oscurlod' Odetti.

---

Palco23  
21 oct 2020 - 11:17

Team Heretics desembarca en Argentina. Siguiendo el modelo de su mansión para creadores de contenido en España, el club de eSports ha anunciado su llegada con una nueva mansión de creadores.

Tal como avanzó Palco23, la compañía da el salto a Latinoamérica con estructura propia. En este sentido, la nueva mansión de Buenos Aires será el hogar de los creadores de contenido Tomas Chigua Barel y Nicolás Oscurlod Odetti, que ya formaban parte del club desde el año pasado.

Asimismo, Heretics consolida su salto al mercado latinoamericano y prosigue su expansión. De hecho, ha mostrado su interés por otras áreas como México. Esta tendencia en este mercado es compartida por la mayoría de operadores del sector.

Este año, la empresa prevé una facturación de entre dos millones y 2,5 millones de euros en 2020, por encima de los 1,7 millones de euros de 2019. En 2021, la compañía espera seguir creciendo y situar su facturación en 3,5 millones. Durante su trayectoria, la compañía ha estado con un crecimiento anual de un 230% hasta este año, que cerró con alrededor de un 40% más por la situación actual.